

## *Inauguración del Diplomado Género y Economía*



La Organización de Mujeres Salvadoreñas por la Paz, ORMUSA en coordinación con la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de El Salvador, inauguraron en el mes de junio el tercer Diplomado de Género y Economía.

Para ORMUSA, es importante este nuevo esfuerzo porque se promueve la construcción y el ejercicio de una ciudadanía plena y activa de las mujeres salvadoreñas, desarrollando la capacidad de análisis, propuestas y toma de decisiones en el campo económico como también en los demás ámbitos.

La actividad se desarrolló en la Universidad de El Salvador. El acto estuvo presidido por la Licda. Jeannette Urquilla, directora ejecutiva de ORMUSA, la Licda.



El diplomado en su tercera edición es posible gracias al apoyo del Instituto de la Mujer de España, ACSUR Las Segovias, ACDI y

Ledy Moreno, coordinadora del diplomado de Género y Economía de ORMUSA, el Lic. Álvaro Edgardo Calero Rodas, vicedecano de economía y el Lic. Roger Armando Arias, decano de la Facultad de Ciencias Económicas y por la Licda. Julia Evelyn Martínez, directora ejecutiva del ISDEMU, quien ilustro a las personas asistentes sobre la adopción de las políticas públicas en el ámbito económico con enfoque de género.

Oxfam Canadá, quienes por tercer año consecutivo apoyan este esfuerzo con un total de 51 alumnas.

De igual forma se firmó la carta de entendimiento, con la cual se lleva a cabo la legalidad del Diplomado, firmada por la Licda. Jeannette Urquilla y el Lic. Roger Armando Arias.

